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Spielbetrieb

Die Ziele für die neue Saison waren klar: Wiederaufstieg der 1. Damenmannschaft in die 
Regionsoberliga und ein guter Mittelplatz der 2. Damenmannschaft in der Regionsliga.
Hohe Ziele, denn zum Saisonende haben viele Spielerinnen die Mannschaften verlassen.
Eine gemeinsame, trainingsintensive Vorbereitung hat die verbleibenden und neu dazu 
gekommenen Spielerinnen auf den Weg gebracht. Dennoch war der Saisonstart sehr holprig und für 
alle anstrengend, denn beiden Mannschaften standen nicht ausreichend Spielerinnen zur Verfügung.
Man half sich gegenseitig, unterstützte die jeweils andere Mannschaft und nach und nach meldeten 
sich weitere neue Spielerinnen zum Training. Auch das Torwartproblem konnte gelöst werden: eine 
ehemalige Torfrau stieß wieder zu den Mannschaften und unser „Torfrau – Urgestein“ Meike kam 
sogar aus Potsdam angereist!
Saisonende – Ziele erreicht! Die 1. Damenmannschaft hat den Aufstieg geschafft, und die 2. 
Damenmannschaft hat sich einen guten Platz im unteren Mittelfeld erkämpft.
Für die neue Saison stehen Veränderungen an. Spielerinnen kommen, einige verlassen aus 
beruflichen Gründen die Mannschaften. Die Vorbereitungen zur neuen Saison laufen an.

Die Herrenmannschaft hat den Aufstieg in die Regionsoberliga geschafft. Die Mannschaft konnte 
bis zum Saisonbeginn ihren eigenen Ansprüchen nicht gerecht werden. Einige Spieler fielen 
kurzfristig aus, neue Spieler konnten nicht eingebunden werden. Die Mannschaft musste vom 
Spielbetrieb abgemeldet werden.

Im Jugend – Bereich hat sich die Spielgemeinschaft mit dem DSC bewährt. Wir spielen weiterhin 
erfolgreich in der A- und B- Jugend und D – Jugend zusammen. In dieser Saison spielt auch die C –
Jugend in dieser Spielgemeinschaft. Die Trainings – und Betreuungsaufgaben werden von beiden 
Vereinen in Abstimmung organisiert und koordiniert. Hier leistet Jörg wie immer verlässliche, 
kompetente Arbeit.
Die männliche E – Jugend hat wiedermal eine gute Saison gespielt. Die Mannschaft hat im Laufe 
der Saison einige Spieler dazugewinnen können. Spieler, die Trainerin Fiona und die Eltern bilden 
ein Super – Team! 
Auch bei den Minis gibt es keinen Stillstand! Die Mini – Turniere wurden erfolgreich gespielt und 
meistens gewonnen, in der Regel mit einer Anfänger – und Fortgeschrittenen Mannschaft. Erstmalig
in unserer Region wurde ein Probelauf gestartet und eine F – Jugendrunde gespielt, bei der wir mit 
den älteren Minis eine Mannschaft gestellt haben. 
Bei den Mini - Minis ist der Zulauf weiterhin ungebrochen. Bewegung mit dem Ball ist bei den 
Jüngsten im Trend.  Aufgrund des großen  Andrangs musste die Gruppe aufgeteilt  werden, die 
Kleinsten fangen schon mit 3 Jahren an. Hilfe bekommt die Trainerin Ulli von den Minis, die die 
besten Assistenten sind!
Unseren Trainerinnen und Trainern, den unterstützenden Jugendspielern und Eltern an dieser Stelle 
herzlichen Dank für die vielfältige Bewältigung aller Aufgaben.

 Interne Verwaltung
 
Der Spielbetrieb wird durch folgende Funktionsstellen geleitet:
Spielwart: Benjamin Vollmer, Passwartin: Ute Rothe, Jugendwart: Jörg Fischer
Schiedsrichterwartin: Mareike Rasenack, Schriftwart: Hilke Schauland, Vereinsheft: Dagmar 
Heinze
Öffentlichkeit: Eric Hermann, Abteilungsleitung: Ulrike Kock
zusätzlich 18 Schiedsrichter*innen



Jährlich 10 Abteilungssitzungen, 1 Abteilungsversammlung ,eine Schiedsrichterfortbildung, eine 
Schiedsrichterweiterbildung, zwei HRO – Arbeitssitzungen, zwei Schiedsrichterfachtagungen, 
Staffeltage,

 
Sonstige Veranstaltungen

– Seniorentreffen ehemaliger Handballer und Freunde
– gemeinsame Weihnachtsfeier im Seniorenbereich
– gemeinsame Kohlfahrt der Damen - und Männermannschaften
– Saison - Abschlussfeiern

Gut gelaufen/ nicht so gut gelaufen

• Benjamin ist als Spielwart unverzichtbar!
• Wir konnten Mareike ohne besondere Überredungskünste als Schiedsrichterwartin 

gewinnen!
• Nach gefühlten100 Jahren gibt Ute den Job als Passwartin auf!
• Thomas hat den Damen neuen Schwung gegeben!
• Das Vater/ Sohn Schiedsrichtergespann Fred und Focko beendet seine Karriere!
• Das Trainergespann Dagmar und Detlef verabschiedet sich von uns!
• Schiedsrichterwesen besser organisiert, Schiedsrichteranzahl noch zu gering
• die Unterstützung untereinander hat sich noch einmal gesteigert
• die Unterstützung der Eltern ist klasse!
• Die neue Saison kann kommen!

Gez. Ulrike Kock


